

Jueves 30 de agosto de 2012

Titulares

- *Gobernador y dirigentes de la Comuna Uno priorizan solución de necesidades*
- *Foro sobre control fiscal, preventivo y participativo en Vélez*

5 de septiembre, nueva sesión del Consejo Superior de la UIS para designar a rector

BUARAMANGA. Por falta de quórum no se realizó la sesión extraordinaria del Consejo Superior de la Universidad Industrial de Santander (UIS) citada para hoy, y nuevamente se aplazó la designación del rector para este centro de educación superior.

Así lo informó el gobernador de Santander y presidente del Consejo Superior de la UIS, Richard Aguilar Villa, quien expresó que a raíz de esta situación se convoca a una nueva sesión para el próximo miércoles 5 de septiembre, a las 2:00 de la tarde, en la rectoría de la Universidad.

El funcionario explicó que la nueva convocatoria se hace con el tiempo suficiente para que los consejeros la incluyan en su agenda, asistan y se pueda formar el quórum necesario que permita decidir y dar cumplimiento a la disposición judicial (fallo de tutela) que ordena la designación del profesor Gilberto Carrillo como rector de esta institución.

El llamado

“Hago un llamado a los miembros del Consejo Superior a que participen en la sesión del próximo miércoles. Algunos han manifestado que no tienen interés en avanzar en este proceso y prefieren entrar en desacato antes que nombrar al profesor Carrillo como rector. Hoy hemos expedido un acta donde se indica la plena voluntad que tenemos algunos miembros del Consejo para acatar la decisión del Juez”, afirmó Aguilar Villa.

A la sesión de hoy asistieron los representantes de los estudiantes, Óscar Leonardo Araújo; de los egresados, Leonardo Acevedo y de los profesores, Helena Stashenko, y el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa.

Gobernador y dirigentes de la Comuna Uno priorizan solución de necesidades

BUARAMANGA. Con el fin de estructurar el plan de inversiones para la Comuna Uno de Bucaramanga correspondiente a la vigencia 2013, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, se reunió este miércoles con 35 dirigentes cívicos y comunales del sector, a quienes pidió definir dos necesidades que requieran solución prioritaria en cada uno de los barrios.

Esta determinación forma parte de la continuación del programa el ‘Gobernador en mi barrio’, estrategia puesta en marcha por el Mandatario seccional el pasado 15 de agosto para conocer en forma directa las necesidades más apremiantes de las comunidades y contribuir a su solución.

Pensando en la vigencia 2013 hemos solicitado a los dirigentes que identifiquen dos problemas que requieran solución prioritaria en cada barrio, para hacer un inventario de necesidades y planear en septiembre los proyectos e inversiones requeridas, expresó el gobernador Aguilar Villa.

Inventario de necesidades

Luzmila Velásquez, presidenta de la Junta Acción Comunal (JAC) del barrio Villa Rosa III, sector norte de Bucaramanga, dijo que “vinimos a encontrarnos con el Gobernador y nos dejó la tarea de entregarle dos necesidades urgentes de nuestras comunidades para ver él en qué nos puede ayudar”.

El inventario que se elabore con las necesidades puntuales de cada barrio de la Comuna Uno se sumará a los 12.000 millones de pesos en inversiones que el Gobierno Seccional comenzará a ejecutar en esta vigencia, entre ellas: la Megaludoteca y el Centro Interactivo para la Infancia, la cancha sintética, arreglos de parques infantiles y reforzamientos a los centros vida y de salud.

Foro sobre control fiscal, preventivo y participativo en Vélez

VÉLEZ. Con el propósito de dar a conocer el trabajo que adelantan las entidades de vigilancia del Estado y socializar las herramientas del nuevo Estatuto Anticorrupción y del Código Contencioso Administrativo este viernes se realizará un foro sobre control fiscal, preventivo y participativo en el municipio de Vélez.

La actividad, que es organizada por la Contraloría General de Santander, se efectuará en el auditorio del Palacio de Justicia a las 8:00 de la mañana. El foro está dirigido a los personeros de la Provincia de Vélez, concejales, veedores, servidores públicos, líderes comunales y comunidad en general, y contará con la participación de representantes de la Procuraduría General de la Nación, Fiscalía, Defensoría del Pueblo y Contraloría General de la República

Argemiro Castro Granados, contralor general de Santander, expresó que estos foros contribuyen al fortalecimiento del control fiscal en la región, que se refleja en una inversión eficiente para beneficio de la comunidad.

